

El PSN reclama al Gobierno foral que solucione la falta de personal de las bibliotecas

La parlamentaria del PSN Helena Berrueto señaló que la red de bibliotecas públicas se encuentra en situación de caos en lo referente al personal. La situación es, por lo menos, preocupante.

La moción que el PSN ha presentado en el Parlamento señala que los problemas de personal de la red de bibliotecas del Gobierno de Navarra han dado lugar a denuncias por parte de los grupos políticos, los sindicatos, algunos ayuntamientos y el propio personal de la red.

En opinión del PSN, la falta de previsión al gestionar todo lo relativo al personal de las bibliotecas hace que en estos momentos estén cerradas al público las de Puente la Reina, Carcastillo, Berriozar y Etxarri Aranatz. Otras bibliotecas se encuentran bajo mínimos de personal. Cualquier usuario de bibliotecas como las de San Pedro o de Zizur y otras puede observar que el número de personal que hay actualmente es claramente insuficiente.